



Der Sommer naht und somit auch die Zeit zum Fahrradfahren.
Da unsere Tochter auch immer größer wird, ist es nun an der Zeit sich einmal über ein Kinderfahrrad Gedanken zu machen.

Klar hat man schon ein paar Dinge darüber gelesen, aber so richtig befasst hat man sich wohl doch noch nicht mit der Sache.

Der Markt ist sehr groß und teilweise auch unüberschaubar.
Testberichte gibt es zu genüge aber richtige Erfahrungsberichte von Besitzern eines Kinderfahrrades liest man leider selten.

Wie bereits am Anfang erwähnt, stehen wir woh dieses Jahr auch vor der Entscheidung ein Kinderfahrrad anzuschaffen.
Unsere Tochter wird 4 Jahre alt und fährt bislang sehr sicher und auch zügig auf ihrem Laufrad in der Gegend herum.

Mit diesem Artikel möchte ich nun an euch alle da draußen appellieren, mir und den anderen Lesern doch mal eure Erfahrungen im Bereich Kinderfahräder mitzuteilen.

Schreibt mir doch einfach ein paar Zeilen was ihr zum Thema Kinderfahrrad beisteuern könnt.

Hier ein paar Anregungen dafür:

- Welches Fahrrad von welchem Hersteller benutzt ihr
- Ab welchem Alter seid ihr auf ein Kinderfahrrad umgestiegen
- Wie hoch war der Anschaffungspreis
- Welche Vor- und Nachteile gibt es an dem Fahrrad

Schreibt einfach alle Erfahrung die ihr im Laufe der Zeit für euch gesammelt habt und gebt eure Erfahrungen weiter.

Ich bin mir sicher, dass viele davon profitieren würden.

Damit ihr das ganze nicht ganz umsonst macht, habe ich noch ein paar Schlüsselbänder von der Fa. Corratec zum verschenken.



Sämtliche Artikel die bei mir eingehen werden aufbereitet und hier auf der Webseite veröffentlicht, so dass jeder davon profitieren kann.

Ich selber werde mich in der nächsten Zeit auch mal mit dem Thema auseinandersetzen und ein wenig im



Internet recherchieren.

Schickt mir eure Artikel einfach an info@radtouren-verzeichnis.de

Ähnliche Beiträge:

%RELATEDPOSTS%

